

Wetter

Beteiligungsserver gestartet

[06.04.2018] Bebauungspläne der Stadt Wetter können über einen Beteiligungsserver online eingesehen werden. Auch lassen sich über den Server Stellungnahmen digital einreichen.

Über einen Planungs- und Beteiligungsserver lassen sich jetzt alte und neue Bebauungspläne der Stadt Wetter online einsehen. Wie die Kommune in Hessen mitteilt, stehen dort alle rechtskräftigen Bebauungspläne sowie Satzungen aus dem Planungsbereich der Stadt Wetter sowie aktuelle Beteiligungsverfahren zum Abruf bereit. „Der Beteiligungsserver fußt auf zwei Elementen“, erklärt Birgit Gräfen-Loer, Fachdienstleiterin Stadtentwicklung. „Zum einen sind alle städtischen Bebauungspläne der letzten 40 Jahre einseh- und abrufbar und zum anderen haben während der Neuaufstellung von Bebauungsplänen und weiteren Planungen die Bürgerinnen und Bürger im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung die Möglichkeit, sich noch einfacher an der Gestaltung unserer Stadt zu beteiligen.“ Laut Wetter können der Stadt über das Portal Anregungen, Vorschläge und Stellungnahmen – auch mit Fotos und Skizzen – übermittelt werden. „Bürgerbeteiligung ist uns sehr wichtig“, sagt Bürgermeister Frank Hasenberg. „Der Beteiligungsserver bedeutet noch mehr Komfort für die Bürger und bietet ihnen die Gelegenheit, uns über ein Online-Beteiligungsformular direkt ihre Stellungnahmen zu Beteiligungsverfahren zu schicken. Wir erhoffen uns dadurch eine noch größere Bürgerbeteiligung und ein noch breiteres Meinungsspektrum.“ Weiterhin können die Bürger die Bebauungspläne bei der Verwaltung einsehen und Stellungnahmen per Post zusenden, heißt es vonseiten der Stadt.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, E-Partizipation, Wetter